

## Escritores

Desde el 23 y hasta el 25 de octubre, se efectuará la inauguración conjunta de la 3ª Feria Literaria Regional y el 5º Encuentro Internacional de Escritores, según anunció esta semana el organizador, Omar Monroy López.

El profesor y escritor Omar Monroy dijo que estas actividades, ya tradicionales en el aniversario de Chañaral, permitirán que los escritores regionales, nacionales e internacionales compartan sus inquietudes, amistad e inte-



Escritor Omar Monroy

gración durante tres días del evento. Agregó: "Asistirán escritores de las tres provincias de la Región de Atacama, con un programa bastante interesante. Durante el encuentro, en el ámbito regional, se analizará nuestra literatura, se sostendrán encuentros con trabajadores de este puerto, con los pescadores y estudiantes. Para que concurre toda la comunidad habrán recitales poéticos. También se considera una actividad relevante en el Faro Monumental, lugar donde habrá un recital poético y actuarán artistas de Copiapó".

En relación al 5º encuentro Internacional de Escritores confirmó la asistencia de escritores de Brasil, Perú, Uruguay, Argentina y de diferentes ciudades de Chile. "Este encuentro tiene una relevancia muy especial, pues estamos cerrando el año 2000, para entrar a un nuevo siglo, por lo que queremos que todo resulte bien. Ojalá que tenga la misma calidad de los encuentros internacionales anteriores. En esta oportunidad ya contamos con el compromiso formal de la Universidad de Atacama, para que se presente en esos días la estudiantina universitaria, como así mismo un grupo de cuerdas, y el grupo folclórico Trehuaco de la capital regional. Es posible que también contemos con la presencia del Grupo de Cámara del liceo de Diego de Almagro.

El aporte de los artistas locales también es muy valioso para nosotros y contaremos con ellos.

Importantes distinciones se entregarán en estas actividades literarias. Una será el Premio "Federico Varela" que otorga la Biblioteca Pública. Hay un premio especial para artistas destacados, entre éstos, al cantautor Luis Daner, residente en Suecia, el cual por estos días viene a Chile.

La 3ª Feria Cultural, es financiada por el Fondo Nacional del Libro y la Lectura; y el Encuentro Internacional de Escritores por el sector privado, y entidades

públicas, entre las cuales destaco a las empresas Pullman Bus y Flota Barrios, además del empresario chañaralino Oscar Zamora, quien entrega el alojamiento en forma gratuita a los visitantes. La I. Municipalidad prestará el apoyo logístico y facilitará el centro de eventos y el Faro Monumental". Agregó que varias entidades a las que se solicitó la colaboración se negaron.

Hizo una invitación a los chañaralinos, a fin de asistir, a la inauguración, que será muy relevante, el lunes 23, a las 20:00 horas en el Centro Cultural "Erasmus Bernaldes".

15-10-2000

-962717-

# Escritores [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile